



EMILE GARCIN
— PROPRIÉTÉS —

6 Pièces

125 m²

Réf. SRM-2041-FE

670 000 €

Les Angles

Maison à vendre (30133)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison d'architecte signée Jacques Guichard, face au Palais des Papes Face au Palais des Papes, cette remarquable maison d'architecte des années 1960, signée Jacques Guichard, offre une adresse et un cadre de vie d'une rare singularité. Implantée sur un magnifique terrain en restanques de 1 317 m², la propriété développe environ 125 m² habitables et révèle toute l'élégance d'une architecture moderniste : lignes épurées, volumes généreux, lumière omniprésente et larges ouvertures sur le jardin. Parfaitement préservée dans son esprit d'origine, la maison conserve de remarquables éléments ...

Facing the Palais des Papes, this remarkable architect's house of the 60s, signed Jacques Guichard, offers a rare and privileged living environment. Built on a terraced plot of 1,317 m², it develops about 125 m² of living space and seduces with its modernist lines, its brightness and its beautiful reception volumes open onto the garden. The house has retained magnificent original elements, including its Le Corbusier inspired kitchen and terrazzo floor, witnesses of an elegant and timeless architecture. It offers four bedrooms, two bathrooms and two toilets, offering a comfortable and functional ...

EMILE GARCIN ALPILLES & AVIGNON

8 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

